



Erfolgreiches Turnierwochenende in Besigheim:

NACHWUCHSTÄNZER:INNEN GLÄNZEN AUF DEM PARKETT

Ein ereignisreiches und erfolgreiches Turnierwochenende vom 24.05.2025 bis zum 25.05.2025 liegt hinter den Tänzer:innen unseres Vereins. Beim Tanzsportclub Besigheim e.V. nutzten drei unserer Paare sowie eine Solotänzerin die Gelegenheit, wertvolle Wettkampferfahrung zu sammeln – und kehrten mit beachtlichen Erfolgen sowie vielen neuen Eindrücken zurück.

In der Startklasse Jugend D Standard gingen Keanu Aloisi und Sarah Thier sowie Carl Philipp und Lina Cales an den Start. Trotz eines kleinen Teilnehmerfeldes war das Niveau hoch – doch beide Paare behaupteten sich souverän. Keanu und Sarah sicherten sich mit einer überzeugenden Leistung den zweiten Platz und nahmen neben einer Platzierung auch eine Urkunde mit nach Hause. Carl und Lina folgten direkt dahinter auf dem dritten Rang und konnten sich ebenfalls über eine Platzierung und Urkunde freuen – ein bedeutender Schritt auf dem Weg zum angestrebten Aufstieg.

Im anschließenden Turnier der Jugend D Latein stellten sich beide Paare erneut der Jury. Keanu und Sarah erreichten hier einen soliden vierten Platz, während Carl und Lina auf Platz fünf folgten. Auch in dieser Disziplin zeigten beide Paare ihr tänzerisches Können und sammelten wertvolle Punkte für die Turnierlaufbahn.

Am Nachmittag wagten sich beide Paare schließlich in der höheren Altersklasse der Hauptgruppe D Latein auf die Fläche. In einem stark besetzten Starterfeld belegten Keanu und Sarah Platz acht, Carl und Lina Rang neun. Auch wenn es in diesem Turnier nicht für eine vordere Platzierung reichte, überwog am Ende die Freude über die gesammelten Erfahrungen – besonders der Podestplatz vom Vormittag wurde von allen Beteiligten als motivierender Höhepunkt des Tages empfunden.

Auch Solotänzerin Penelope Neitzel präsentierte sich in Besigheim gleich an beiden Tagen und zeigte ihr Können in der



Jugend D-Klasse – sowohl in der Standard- als auch in der Latein-disziplin. Am ersten Turniertag belegte sie im Standardbereich den dritten Platz und tanzte sich in Latein auf Rang sechs.

Am zweiten Turniertag kam es zu einer kurzfristigen Planänderung, die Penelope vor eine besondere Herausforderung stellte: Ihr Standardturnier wurde spontan vorverlegt, sodass sie ohne Aufwärmen und ohne die gewohnte Vorbereitung direkt auf die Fläche musste. Doch sie ließ sich nicht beirren – und erntete sich erneut einen starken dritten Platz. Im anschließenden Lateinturnier sicherte sie sich Platz fünf und erhielt für ihre ausdrucksstarke Rumba sogar

eine hohe Einzelwertung. Auch das Junioren-I-D-Lateinturnier war aus Vereinsicht ein Grund zur Freude: Marie Miggiano und Jan Alles überzeugten mit einem ausdrucksstarken Auftritt und sicherten sich den dritten Platz. Damit verbuchten sie eine weitere wichtige Platzierung auf dem Weg nach oben.

Das Turnierwochenende in Besigheim war geprägt von sportlichem Ehrgeiz, gegenseitiger Unterstützung und großem Zusammenhalt. Unser Tanznachwuchs hat einmal mehr gezeigt, welches Potenzial in ihm steckt – und geht mit frischem Elan und viel Motivation in die nächsten Wettbewerbe.

